

HOMENAJE A EX ALUMNO Y PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

El Colegio de Ingenieros y nuestra Facultad rindieron recientemente un homenaje al Primer Mandatario y ex alumno de este plantel, Eduardo Frei Ruiz-Tagle.

En la oportunidad el Decano Mauricio Sarrazin Arellano en su intervención recordó que la Facultad, al igual que cuando eran alumnos, sigue

siendo un lugar de encuentro de la juventud chilena, inquieta por los problemas nacionales, deseosa de profundizar sus conocimientos, de prepararse en la mejor forma posible para su posterior inserción activa en las fuerzas productivas de la nación.

En otro punto de su intervención Mauricio Sarrazin ex-



El Presidente Frei recibe de manos del Decano Mauricio Sarrazín una fotografía del Frontis de la Escuela de Ingeniería.

presó que actualmente los egresados de la Facultad trabajan con rigurosidad en las más variadas actividades de la vida nacional, incluso en labores de gobierno. Su formación -dijo- les permite enfrentar los problemas con espíritu crítico e innovador, con sólido sustento en la profundidad de sus conocimientos básicos, capacidad de trabajo

en equipo y visión de la realidad sociocultural de nuestro país.

En representación de la Facultad, el Decano le hizo entrega de un pequeño obsequio como recuerdo de su Escuela de Ingeniería y Ciencias y de cuando nos visitara como candidato a la Presidencia de la República.



También se le obsequió un album con fotografías de su visita efectuada a la Facultad, en su calidad de Senador de la República.